



Nacho Mier impulsará para que Tesla se instale en Puebla

El legislador poblano indicó que se debe de generar un apoyo total hacia las intenciones que ya ha dado a conocer el gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina, por lo que hará lo que se encuentre entre sus facultades para ayudar, entregando información que pueda ser de utilidad para ello. Mier Velazco destacó que la entidad poblana cuenta con distintas características para poder ser la mejor opción de convertirse en la sede de la planta de Tesla, tomando en cuenta su cercanía con puertos y aeropuertos.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/4425-nacho-mier-impulsara-para-que-tesla-se-instale-en-puebla-video>